

IT-Kooperation

Stadtwerke bündeln Digitalkompetenz

[21.09.2016] Mit der Gründung des Gemeinschaftsunternehmens Provision Stadtwerke IT Gesellschaft wollen die Stadtwerke Unna und die GSW Kamen ihre IT bündeln und Synergieeffekte erzielen.

Die Stadtwerke Unna und die GSW Gemeinschaftsstadtwerke Kamen, Bönen, Bergkamen haben eine gemeinsame IT-Servicegesellschaft gegründet. Wie die beiden kommunalen Unternehmen mitteilen, soll die Provision Stadtwerke IT Gesellschaft Synergie- und dadurch positive Kosteneffekte vor dem Hintergrund eines steigenden systemtechnischen Ressourcenbedarfs erzielen. Neben dem gemeinsamen Einkauf von Infrastruktur und Dienstleistungen berge auch die Optimierung der Lizenz- sowie Implementierungskosten Einsparpotenzial. Die technischen Voraussetzungen schaffen die beiden Unternehmen mit der Kopplung ihrer Rechenzentren, heißt es in der Meldung. Die ersten gemeinsamen Server sollen schon in den nächsten Wochen in den Räumlichkeiten der Stadtwerke Unna untergebracht werden. Jürgen Schäpermeier, Geschäftsführer der Stadtwerke Unna, erklärt: „Wir bündeln die Digital- und Kommunikationskompetenz beider Unternehmen. Wir werden in der Kooperation zudem für die aktuellen Anforderungen von der Security, Kommunikation bis hin zum Smart Home und Digitalservice innovative Lösungen entwickeln.“ GSW-Geschäftsführer Jochen Baudrexel ergänzt: „Die Provision ist das Ergebnis einer erfolgreichen Zusammenarbeit und ein wichtiger Schritt zu einer zukunftsfähigen IT. Neben den ständig zunehmenden Vorgaben der Regulierungsbehörde in den Bereichen Energiedaten-Management, Marktkommunikation und Abrechnung spielt auch die IT-Sicherheit eine immer größere Rolle.“

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, GSW Kamen, IT-Kooperation, Provision Stadtwerke IT, Stadtwerke Unna